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幸町地区学校適正配置地元代表協議会におけるこれまでの協議経過等 
 

 

１ 第１回「協議会」 平成２０年２月７日（木） 

主な議題等 

・協議会の設立を確認 

・会長・副会長の選出 

会長： 長岡正明様（第２８地区町内自治会連絡協議会会長 

幸町第一中学校区青少年育成委員会会長） 

副会長： 益田清様（第３６地区町内自治会連絡協議会会長） 

 亀田幸枝様（幸町第二中学校青少年育成委員会会長） 

 

２ 第２回「協議会」 平成２０年５月２２日（木） 

・第１次の取り組みの際の幸町地区の課題 

・学校適正配置の必要性 

小規模校のメリット・デメリット、学校規模の適正化の必要性、千葉市にお

ける学校の適正規模についての説明と質疑応答及び意見交換 

 

３ 第３回「協議会」 平成２０年７月１０日（木） 

主な議題等 

・学校適正配置の必要性 

花島小学校の適正規模化に伴う変化、少人数学級と少人数加配、教員配置基

準についての説明と質疑応答及び意見交換 

・今年度の推計による幸町地区の小・中学校の状況 

平成２０年度に算出した推計を基に、幸町地区の小・中学校の状況を整理し、

質疑応答及び意見交換 

 

４ 第４回「協議会」 平成２０年９月２７日（土） 

主な議題等 

・幸町地区の小中学校の校地・耐震・教室数等の状況 

・幸町地区の適正配置シミュレーション 

幸町地区における小・中学校の考えられる組み合わせとその際の学校規模や

教員配置について提示があり、それに対して質疑応答 

 

５ 第５回「協議会」 平成２０年１１月２０日（木） 

主な議題等 

・幸町地区の適正配置シミュレーション 

幸町地区における小・中学校の考えられる組み合わせとその際の学校規模や

教員配置について提示があり、それに対して質疑応答 

・幸町１丁目と幸町２丁目とに分かれて、それぞれ懇談会を開催し、その状況を

次回の「協議会」に持ち寄ることとした。 
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６ 第６回「協議会」 平成２１年１月３１日（土） 

主な議題等 

・幸町地区の適正配置の方向性について 

幸町１丁目・幸町２丁目それぞれの地域で行われた懇談会の状況報告と教育

委員会から示された統合に伴う非常勤教員の加配等の方針を踏まえて、幸町

２丁目としての意見をまとめた後、幸町地区全体の方向性を話し合っていく

こととした。幸町２丁目では次回の協議会を開催する前に、再度懇談会を行

うこととした。 

 

７ 第７回 平成２１年３月２６日（木） 

主な議題等 

・幸町地区の適正配置の方向性について 

新年度の協議会の委員が決定したら、協議会の委員のうち、幸町２丁目に関

わる委員により「幸町２丁目分科会」を開催し、幸町２丁目に関わる課題に

ついて協議し、意見をまとめた後、全体の協議会を開催することとした。 

なお、幸町第一中学校・幸町第一小学校・幸町第四小学校のＰＴＡでは、４

月のＰＴＡ総会でこれまでの協議状況等を説明し、教育委員会から提示され

た統合に伴う非常勤教員等（市費）の配置の考え方を踏まえ、保護者の考え

をまとめていく予定であることが発表された。 


